
Agrupación Glorioso '89 pide explicaciones el Dr Cornaglia a
la C.D actual de Unión de Sta Fe

Nuestro candidato a vicepresidente primero, Adrián Cornaglia, dialogó con el equipo de
Eme Deportivo (FM 96.3) sobre la nota presentada pidiendo que se informe
detalladamente todo lo relacionado a la venta de Gastón González y sobre el estado de
la causa judicial que suspendió las elecciones en Unión.

La nota fue presentada ante las versiones periodísticas que trascendieron esta mañana
con respecto a la venta de Picotón, y de las cuales se deduce que lo acordado fue muy
diferente a lo anunciado por parte de la Comisión Directiva en su momento.


